
 

 

Querida Comunidad Diocesana:  

El 9 de julio de 1816, recordamos con 
alegría la declaración de la Independen-
cia. Pero celebrar esa fiesta con todo lo 
que eso implica un nacimiento en liber-
tad e independencia como Nación.  

Todo esto, también nos debe recordar 
que ha sido un proceso, podríamos decir 
iniciado en 1810 y la conclusión, pero 
proceso que lo sabemos que no termina. 
No concluye porque, esta declaración de 
la Independencia y que nos honra y nos 
llena de orgullo nacional, el ser la Argen-
tina implica también un proceso de ma-
yor libertad, logro, justicia, fraternidad, 
de mayor inclusión.    

Esta tierra, que es para todos, esta tierra 
que la construimos todos, esta tierra tan 
bendecida que fue capaz, de recibir a 
hombres y mujeres de todas partes, de 
todo tipo de creencias, en un clima de 
fraternidad y de armonía, donde convivi-

mos en paz, siendo sin lugar a duda 
ejemplo para muchos. Debemos trabajar 
por la fraternidad, debemos trabajar por 
la cultura del encuentro, por la libertad 
de aquellas cosas que todavía nos escla-
vizan, miradas parciales, ideologías, o 
situaciones unilaterales que nos hablan 
que todavía en este proceso tenemos 
que seguir trabajando y construyendo 
aquello que nuestros héroes próceres 
desearon y esperaron para nuestro que-
rido país.    

Mi paternal bendición  

+Santiago 
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cada etapa de nuestra historia, para que seamos más 
fieles a tu voluntad, así lo pidió en la invocación religiosa 
compartida por el Obispo Castrense de Argentina en el 
acto por el 214° Aniversario de la PNA. El acto celebrado 
en la Plaza de Armas de la Escuela de Cadetes de la PNA 
en la ciudad de Zarate, fue presidido por la Sra. Ministro de 
Seguridad, Dra. Patricia Bullrich.- 

NACIONALES | El Ministro de Defensa, Dr. Luis Petri 
visitó la sede del Obispado Castrense de Argentina, antes 
del mediodía del miércoles 3 de julio arribaba a nuestra 
Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris cita en el Barrio 
porteño de Retiro, en CABA. Al describir la visita del Minis-
tro de Defensa, Mons. Santiago Olivera en diálogo con 
nuestra redacción señalaba, “en el marco de conocer un 
poco más la realidad castrense con los Capellanes Mayo-
res de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de 
Seguridad nos reunimos con el Ministro, Luis Petri".- 

NACIONALES | | Los convoco a una semana para rezar, 
pidiendo al Señor la gracia, con insistencia y confianza, 
por la pronta beatificación del Siervo de Dios, Larrabure, 
así lo pedía el Obispo Castrense de Argentina y Delega-
do Episcopal para la Causa de los Santos de la Confe-
rencia Episcopal Argentina en una carta dirigida a los 
Sacerdotes Capellanes el 5 de julio del presente año. En el 
mensaje, Mons. Santiago Olivera, señala que en el mes 
de agosto se cumplirán medio siglo del secuestro y 49 
años del su asesinato del Cnel. Argentino del Valle Larra-
bure.- 

7 de julio, Santa Misa en Siervas de María; 11:30 Santa 
Misa en Seminario Diocesano, celebración de 25 años de 
ordenación Sacerdotal del Rector del Seminario, Padre 
Díaz Ramos.  

8 de julio, 23 horas, acto por el 208° Aniversario de la 
Independencia Argentina, Tucumán. 

9 de julio, 9 hs., Solemne Te Deum por el 208° Aniversario 
de la Independencia Argentina, Catedral Metropolitana, 

CABA; 11 hs., Desfile Patrio, CABA.  

10 de julio, por la mañana, atención en el Obispado; En-
cuentro con la Sra. Ministro de Seguridad y los Capellanes 
Mayores; Por la tarde, reunión sobre Pastoral Vocacional 
con Delegados Pastorales de todas las regiones Pastora-
les del Obispado Castrense. 

11, reunión con la comisión judicial que trabaja en la causa 
Diocesana de canonización del Siervo de Dios Cnel. Larra-
bure; Entrevista con el Jefe del Estado Mayor del Ejército; 
Por la tarde entronización de la imagen de Mama Antula 
en Capilla Ntra. Sra. de Monserrat, Lanús, Buenos Aires.  

12 de julio, 9 horas, Santa Misa en Capilla Cristo Rey de 
Casa Rosada.  

MÁS INFORMACIÓN 

AGENDA PASTORAL 

obispadocastrenseargentina.org 

prensaobispadocastrensearg@gmail.com 

ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE  NFORMACIÓN DE LA DIÓCE-
SIS  CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP 

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES 
EVANGELIO     
               
Corintios 12: 7-12 

7 Y para que la grandeza de las revelaciones 
no me envanezca, tengo una espina clavada 
en mi carne, un ángel de Satanás que me 
hiere. 8 Tres veces pedí al Señor que me 
librara, 9 pero él me respondió: «Te basta mi 
gracia, porque mi poder triunfa en la debili-
dad». Más bien, me gloriaré de todo corazón 
en mi debilidad, para que resida en mí el 
poder de Cristo. 10 Por eso, me complazco en 
mis debilidades, en los oprobios, en las priva-
ciones, en las persecuciones y en las angus-
tias soportadas por amor de Cristo; porque 
cuando soy débil, entonces soy fuerte. 11 Si 
me he convertido en necio, es porque ustedes 
me han obligado. Les correspondía a ustedes 
valorarme debidamente, ya que en nada soy 
inferior a esos «apóstoles por excelencia», 
aunque en realidad no soy nada. 12 Ustedes 
han comprobado en mí los rasgos que distin-
guen al verdadero apóstol: paciencia a toda 
prueba, signos, prodigios y milagros. 



 

cimientos y que de solo pensarlo sería muy extenso 
el enumerarlos. Por citar a algunos, recordar en mi 
niñez accidentes que por milagro uno ha sobrevivi-
do, luego el haber sido llamado a una vocación 
militar, que es la vocación de servicio y que poco a 
poco uno pudo ir descubriendo que Dios quería 
algo más”.  

Volviendo el tiempo atrás, el Padre Daniel nos com-
partió que cuando se encontraba en servicio en la 
Armada Argentina, pudo, “redescubrir en esa nueva 
misión que debía emprender, puesto que, a través 
de distintos testimonios, de Sacerdotes, incluso de 
un pastor evangélico se despertó la inquietud, de 
para qué estaba la Iglesia Católica, por qué fui 
bautizado, qué debo hacer, y sembradas esas in-
cógnitas en mí, fui en búsqueda de respuestas. Así 
ahondando, me descubrí solo en el dialogo con 
Dios, preguntándole para qué me quiere y así trans-
currieron dos años en esa intimidad mientras esta-
ba en la Fuerza. 

En esa amistad conformada en ese conversar con 
el Señor, fui dándome cuenta que Él manejaba 
todo, puesto que yo le hacía preguntas, le pedía 
signos, señales y entendí que el Señor me quería 
como Sacerdote. Pasaron 25 años de mi ordena-
ción, observando a la distancia, con memoria agra-
decida, tal como enseña nuestro Obispo Santiago, 
doy gracias a Dios por todo lo que me ha mostrado, 
por lo que me ha guiado, por las personas que me 
ha hecho conocer y de las cuales uno aprende”.  

El Seminario es el corazón de la Diócesis, en su 
tarea encomendada como Rector del mismo por 
nuestro Obispo Mons. Santiago Olivera, le pregun-
tamos al Padre Díaz Ramos cómo es esa misión 
encomendada, “(…) nuestra Diócesis necesita de 
Pastores, hombres de Dios y eso se ve, se palpa, la 
gente lo advierte, el Seminario debe ser esto, una 
escuela de oración, de intimar con Dios, pero no 
para encerrarse, sino, para darlo a conocer, para 
revelarlo, esa es la misión. Por ello, en esta etapa 
que es el Seminario de formación, tienen que estar 
arraigados principalmente a esto, tener una fuerte 

intimidad con Dios porque es Él, quien nos ha lla-
mado. Dios es el primer formador en el corazón de 
cada candidato, de cada seminarista, de cada Sa-
cerdote y el Seminarista es quien da la respuesta al 
Señor”. 

Completando, el Rector del Seminario nos decía, 
“el Obispo es nuestro guía, los formadores del Se-
minario con él en lo que Dios le va mostrando a 
nuestro Pastor, colaboramos para que aquel que se 
sintió llamado por Dios, reafirme y viva este llamado 
de la mejor manera posible para un mejor servicio 
para aquellos que sirven a nuestra Patria. Lo hace-
mos a imitación de Jesucristo que vino a servir y no 
a ser servido, Él es nuestro único modelo, Jesucris-
to”. 

Finalmente, en este nuevo aniversario de ordena-
ción Sacerdotal, le preguntamos al Padre Daniel, 
qué les diría a aquellos quienes están siendo llama-
dos por el Señor a la vocación sacerdotal. Esto nos 
decía, “no tengan miedo, Dios está presente en las 
buenas y en las malas, quienes sientan el llamado, 
que se lancen, que se atrevan a responder, porque 
el Señor está llamando. Pidan también confirma-
ción, para saber si están elegidos para esta voca-
ción sacerdotal y más para nuestra particular voca-
ción castrense; les reitero, que se arrojen a esta 
aventura, porque hay una multiplicidad de actividad 
pastoral en nuestra Iglesia Castrense, donde Dios y 
a través del Obispo nos va a ir orientando y nos va 
poniendo a las personas que vamos a servir”.- 

BUENOS AIRES | En la Escuela de Suboficiales del Ejérci-
to Sargento Cabral de Campo de Mayo, Mons. Olivera 
confirió Sacramentos de iniciación cristiana. Fue el 1 de 
julio en la provincia bonaerense. Presidió la Eucaristía, 
Mons. Santiago Olivera, en la Homilía el Obispo decía, 
“siempre las celebraciones de la fe nos renuevan en ella, 
nos hacen crecer; cuando Jesús comenzó su predicación 
evangélica, aquel que creía, se Bautizaba.- 

NACIONALES | Señor interviene con tu gracia y anima 

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester  

Querida familia castrense: Hay nociones y 
realidades que acompañan a los hombres en 
su devenir cotidiano, conceptos y experien-
cias que aparecen seguido en la liturgia y 
catequesis, aquí me refiero a la “gracia” y al 
“pecado. Es claro que “La gracia y la verdad 
nos han llegado por Jesucristo” (Jn 1,17), 
que Cristo es el Redentor que nos salvó, de 
quien recibimos la gracia en el bautismo, 
gracia que perdemos si nos alejamos de 
Dios por faltas graves, gracia que recupera-
mos con el arrepentimiento y confesión.  

El mismo San Pablo estuvo fuertemente 
tironeado y acechado, manifestó tener “un 
aguijón clavado en la carne, un ángel de 
satanás que me hiere” (II Cor 12,7), acudió 
tres veces al Señor para verse liberado de 
esa situación difícil y la respuesta fue: “Te 
basta mi gracia” (II Cor 12,9). Podríamos 
preguntarnos nosotros si es que buscamos 
la gracia, si estamos predispuestos acudien-
do a las fuentes de la gracia, si poseemos 
disposiciones religiosas, para vernos así 
purificados y fortalecidos. 

Ante el clamor de San Pablo la respuesta 
completa fue: “te basta mi gracia porque mi 
poder triunfa en la debilidad” (II Cor 12,9). 
Sólo entonces dice el Apóstol: “porque cuan-
do soy débil entonces soy fuerte” (IICor 
12,10). La experiencia del apóstol es algo 
claramente ligado a una tentación, de la que 
nosotros no estamos exentos, por eso el 
Señor nos enseña a pedir “no nos dejes caer 
en la tentación”. Buen domingo. 

Doy gracias a Dios por esta vocación para servir a 
los que sirven a nuestra patria, así sintetizaba el 
haber celebrado 25 años de su ordenación Sacer-
dotal el Padre Daniel Díaz Ramos. El Padre Daniel 
quien nació en la provincia de San Juan, integró la 
Armada Argentina, donde se especializó como 
electricista, profesión que recuerda muy bien y la 
cual declara no haberla dejado, sino que simple-
mente la ha perfeccionado con la fe logrando nue-
vas conexiones. 

El Padre Daniel Díaz Ramos quien fue ordenado 
el 3 de julio de 1999 en la Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires es el Rector del Seminario Dioce-
sano, San Juan de Capistrano y Santo Cura Bro-
chero. En dialogo con él, nuestra redacción le 
consultó, como podría describir todo este tiempo, 
“(…) desde mi llamado he vivido sostenido por la 
virtud de esta fe simple, diciendo en los distintos 
acontecimientos vividos, “que sea lo que Dios 
quiera” teniendo la certeza de que Él está obrando 
con su Providencia, aunque no lo vea. Me llamó a 
seguirlo a algo nuevo, desconocido para que haga 
otras conexiones otros empalmes, para que cons-
truya puentes y haga de puente, (…) del Único 
puente y camino entre Dios y los hombres, Jesús”. 

Profundizando, el Rector del Seminario nos decía 
que este tiempo en que celebra 25 años como 
Sacerdote, “hago una memoria agradecida a Dios 
por sobre todas las cosas, pues se ha hecho pre-
sente de diversos modos y esto lo puede contem-
plar uno, después de haber vivido muchos aconte-
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